
Pièces 6 Pièces

Référence 85072372

Prix 1 940 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au  Cœur  du  village  d'auteuil,  aux  sixième  et  septième  étages  d'un  bel  immeuble

d'angle de 1930 art Déco, appartement en duplex très lumineux orienté ouest et à

la vue entièrement Dégagé sans aucun vis-à-vis, composé d'une galerie entré, d'un

double séjour avec large balcon filant, d'une salle à manger, d'une cuisine, de deux

chambres  avec  chacune  leur  balcon,  d'une  salle  de  bains,  de  toilettes  séparées,

d'une  buanderie  et  de  rangements.  Le  septième étage est  composé d'un  séjour,

d'une  chambre,  d'une  salle  de  bains,  de  toilettes  séparées  et  de  rangements.

Possibilité de faire deux appartements ...

At  the  heart  of  the  village  d'auteuil,  on  the  sixth  and  seventh  floors  of  a  stunning

1930s art  deco corner  building,  this  very bright  duplex apartment faces west  and

affords entirely unobstructed views with no overlook. Featuring an entrance hall,  a

double-sized  living  room  with  wide,  full-length  balcony,  a  dining  room,  a  kitchen,

two bedrooms each with a balcony, a bathroom, a separate toilet, a laundry room

and cupboards.  Living  room,  bedroom,  bathroom,  separate  toilet  and  cupboards

on  the  seventh  floor.  Option  to  create  two  apartments  with  separate  entrances,

respectively 115m² (1,238 sq ...

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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